
reggiani, punk. di diamante
Scuole d'infanzia visitate dall'assessore Bianchi
Le scuole d'infanzia comu-

nali di Reggio sono una pun-
ta di diamante nel quadro
delle politiche educative re-
gionali.

L'esperienza reggiana ci
spinge a considerare l'educa-
zione nella fascia 0-6 anni
non residuale, ma fondamen-
tale nel nostro sistema educa-
tivo e scolastico . L'Educazio-
ne è senz'altro identificante
per Reggio». Così ha detto
l'assessore regionale a scuo-
la, università e ricerca Patri -
zio Bianchi, che ha visitato
le istituzioni educative, uni-
versitarie e scolastiche di
Reggio : il Centro internazio-
nale Loris Malaguzzi, la sede
universitaria di viale Alle-
gri, il Campus universitario
di San Lazzaro e l'istituto
scolastico Pascal.

La creazione del tecnopolo
nell'area delle Reggiane e del-
lo Studentato universitario a
villa Marchi sono stati i prin-
cipali progetti illustrati al -

l'amministratore regionale .
Al Malaguzzi, Bianchi ha

visitato — assieme alla presi-
dente dell'istituzione scuole
e nidi d'infanzia del Comune
Claudia Giudici, il direttore
dell'istituzione Paola Caglia-
ri, il dirigente del Servizio
scolastico del Comune Luca
Fantini, la pedagogista Mad-
dalena Tedeschi e la dirigen-

te scolastica dell'istituto Gali -
lei Ave Margini — le struttu-
re del Centro internazionale,
l'Atelier Raggio di Luce, l a
scuola comunale d'infanzia e
le due classi di scuola prima-
ria interne al centro stesso,
apprezzando fra l'altro l'espe-
rienza di continuità didattic a
fra scuola d'infanzia e scuol a
primaria .
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